



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 10 Pièces |
| Superficie | 355 m² |
| Référence | 3991 |
| Prix | 1 680 000 € |

Roquefort-les-Pins

Maison à vendre (06330)

Cette villa moderne et récente, sans travaux, avec dépendances, offre des prestations de qualité au calme avec des espaces sur un terrain de 2 281m². Conçue idéalement pour une maison d'hôtes ou pour du coliving, en famille ou entre amis, où chacun pourra trouver sa place, dans des espaces privatifs et totalement indépendants. Une grande piscine avec sa plage, un pool house entièrement équipé avec cuisine et salon d'été, pour se prélasser. Un très grand box et de nombreuses places en extérieur au sein de la propriété viennent compléter ce bien forêt, commerces et écoles à pied. Classe ...

This modern and recent villa, without works, with outbuildings, offers quality services in a quiet area with spaces on a plot of 2,500sqm. Ideally designed for a guest house or for coliving, with family or friends, where everyone can find their place, in private and totally independent spaces. A large swimming pool with its beach, a fully equipped pool house with kitchen and summer lounge, for lounging. A very large box and many outdoor spaces within the property complete this property forest, shops and schools on foot. Energy class: C/ climate class: a. Estimated average amount of annual ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr